

Deutsche HM-Straßenlauf-Meisterschaften

Geschrieben von:
Samstag, 21. April 2012

Wenn man sich mit der deutschen Straßenlauf-Elite messen will, hat das einen besonderen Stellenwert. Bereits zum 2. Mal fanden im hessischen Griesheim die HM-Meisterschaften im Straßenlauf statt, da sollte auch die „Südpfalz-Hochburg Rülzheim“ vertreten sein. Leider waren nur 3 „LG-Männer“ am Start, die erzielten aber inmitten der insgesamt 10 männl. Pfalz-Teilnehmer einen achtbaren Stellenwert. Die asphaltierte 2,5 km Wendestrecke war 8x zu durchlaufen und die an diesem Tag erreichten Zeiten waren sprichwörtlich: „Vom Winde verweht“, denn über die halbe Distanz der knapp 21,1 km hatten alle Läufer(innen) mit sehr starken Windböen zu rechnen. Zudem führte genau diese schwierige Passage auch noch leicht bergan. Werner Heiter, wie K-H Kern bereits am Vortag noch in Maxau am Start, schlug sich tapfer und erreichte im hervorragend besetzten M60-Feld in 1.34.54h einen achtbaren 15. Rang. Karl-Heinz Kern hatte bessere Karten, belegte aber in 1.41.56h wie im Vorjahr den „undankbaren“ 4. Pl. der M70, trotzdem herzlichen Glückwunsch. Bernhard Müller, Initiator der Rülzheimer Teilnehmer, musste leider verletzungsbedingt bei Km 14 „aussteigen“.